

Cuba abrió con revés en Final Six de Voleibol

Image not found, type unknown



Voleibol, cubana Madam

La Habana, 5 sep (JIT).- El equipo femenino de Cuba perdió frente a las campeonas defensoras de República Dominicana (19-25, 17-25, 18-25) en la apertura de la II Copa Panamericana Norceca Final Six de Voleibol de Santo Domingo 2022.

En un repleto Palacio de Voleibol Ricardo Arias, las experimentadas anfitrionas aventajaron a sus rivales en ataque (40-33), bloqueo (10-6) y servicio (7-3), y además cometieron menos errores propios (12-18).

Las máximas anotadoras del choque fueron las locales Yonkaira Peña (14), Gaila González (12) y Brayelin Martínez (10).

Por Cuba las que más aportaron fueron Dezirett Madan y Ailama Cesé con nueve puntos cada una, seguidas por Laura Suárez y Greysi Finé, quienes agregaron seis tantos per cápita.

Su entrenador Tomás Fernández declaró al sitio web oficial que «agradecemos a República Dominicana por la intensidad que tuvo jugando con nosotros, para mí es un agradable dolor de cabeza enfrentarme a este equipo que tiene mucho protagonismo no solo en la región panamericana, también a nivel mundial.

Se aprende mucho jugando contra este conjunto».

El preparador brasileño Marcos Kwiek dijo que «es muy bueno tener a Cuba de regreso en los eventos internacionales, algo que nos hace falta, que Cuba suba su nivel y tengamos más equipos en nuestra zona porque crecemos todos».

«Nosotros tratamos de hacer nuestro juego respetando las tácticas y las técnicas. Es un torneo largo porque se juega todos los días y esto es solo el arranque», agregó.

Antes Puerto Rico no tuvo contratiempos para superar a Canadá con barrida de 25-18, 25-16 y 25-18, en partido durante el cual la veterana Karina Ocasio -en su retorno al elenco boricua- mostró su mejor forma física y técnica para anotar 22 puntos.

La otra con doble dígitos fue su compatriota Pilar Victoria con 10, en tanto las norteñas Layne Buskirk y Gabrielle Attieh tributaron ocho unidades cada una. Las isleñas superaron a las norteñas con amplio margen de 44-27 en ataque y 9-4 en bloqueo.

En el otro cotejo de la jornada inaugural, Estados Unidos se impuso a México por 3-0 sets (25-19, 25-21, 25-18). Danielle Drews fue la mejor anotadora por las vencedoras (15 puntos), seguida por Veronica Jones-Perry (13), Bastianelli (11) y Nia Reed (10). Por las mexicanas Karina Flores lideró a su equipo con 10 unidades.

Este lunes Cuba y Canadá abren el programa a las tres de la tarde, y le seguirán los encuentros Puerto Rico-Estados Unidos y México-Dominicana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/298319-cuba-abrio-con-reves-en-final-six-de-voleibol>



Radio Habana Cuba